

## 上組区と用土6区が公会堂を新築! コミュニティ活動の拠点として整備されました!

上組区と用土6区の公会堂が、コミュニティ施設整備事業補助金※を活用して新築されました。旧公会堂は老朽化が進行し、バリアフリーにも未対応でしたが、新公会堂には多目的トイレやスロープ等が設置され、誰もが使いやすい施設へと生まれ変わりました。両区では、ふれあいいきいきサロンやPTAによる子どもを対象とした事業が活発に行われています。

※埼玉県ふるさと創造資金を一部活用した、公会堂の改築等に関する町の補助金。

上組区 新公会堂

用土6区 新公会堂



## 寄居町消防団出初式を開催!

### 防火・防災への誓い新たに

1月6日にかわせみグラウンドで、消防団出初式が行われました。消防団員は寒風の厳しい中きびきびと点検を行い、統制のとれた行進を披露しました。逸見和美団長は「災害時には『自分たちの地域は自分たちで守る』という郷土愛の精神の下、活動していきたい」と話してくれました。また、花輪町長からは「災害に強いまちづくりの推進が重要であり、消防団の皆さんには地域防災力の要として、引き続きご協力をお願いします」と訓示があり、あらためて防火・防災への備えを誓いました。



## 矢崎俊さんがアジア大会出場!

### シヨパン国際ピアノコンクール in ASIA

1月12日に神奈川県で開催されたコンクールの小学3・4年生部門に、矢崎俊さん(寄居小4年)が出場しました。この大会には、全国大会の成績優秀者と諸外国の成績優秀者が出場します。矢崎さんは「目標としていたこのアジア大会にいけて、うれしさとともに周りのすごさも感じました。時には厳しくも、優しく励まし支えていただいた先生や、今まで支えてくれた方々に感謝の気持ちでいっぱいです。これからも、もっといろいろな曲に出会ってみたいです」と話してくれました。



## 若狭里奈さんが全国大会で金賞!

### 第31回全日本マーチングコンテスト

大阪府で開催されたコンテストの高等学校以上の部に、伊奈学園総合高校3年の若狭里奈さん(寄居中出身)が吹奏楽部(トロンボーン)で出場し、見事に金賞を受賞しました。若狭さんは「憧れの大阪城ホールで伊奈学園吹奏楽部として演奏することができました。今まで練習してきたことをすべて出しきり、金賞をいただくことができました。ここまで支えてくださった方々に感謝の気持ちでいっぱいです」と話してくれました。



## 用土JVCが県大会出場!

### 埼玉県スポーツ少年団バレーボール交流大会

12月16日に開催された大会に、用土JVCスポーツ少年団が出場しました。狭山市のトライキッズとの初戦、奮闘しましたが惜しくも敗退となりました。キャプテンの柴崎聖叶さんは「6年生にとっては最後の県大会出場でした。目標どおりにはいかなかったですが、バレーボールを続けながら、チームのみんなと一緒に頑張れて楽しかったです」と話してくれました。

